



Communiqué de presse FEP

Bruxelles, 2024-04-17

Les marchés européens du parquet pourraient avoir atteint leur niveau le plus bas et commencer à se stabiliser lentement.

Le conseil d'administration de la Fédération européenne du parquet, FEP, s'est réuni en ligne le 10 avril 2024 et a discuté, entre autres, de la situation du parquet sur les marchés européens.

En général, la situation reste difficile sur les marchés européens du parquet, bien que certains signes - légèrement positifs - indiquent, au moins, une stabilisation de la consommation dans les mois à venir. Cependant, les taux d'intérêt restent trop élevés et l'activité de construction faible.

Comme d'habitude, les résultats varient d'un pays à l'autre. Un bref récapitulatif par pays est fourni dans le tableau ci-dessous.

Vue d'ensemble du marché

Autriche 	La consommation autrichienne de parquet montre une augmentation de 3% au cours du premier trimestre 2024 par rapport à la même période l'année dernière. Mais comme la construction de nouveaux bâtiments est en baisse, la situation va probablement s'aggraver à la fin de 2024 et en 2025.
France 	La baisse de la consommation française de parquet en 2023 par rapport à 2022 - 15% pour le multicouche et 26-27% pour le massif - se confirme. La situation sur le marché français du parquet n'est actuellement pas bonne mais devrait se stabiliser lentement. La consommation pour le 1 st trimestre 2024 a baissé de 20-25% par rapport au 1 st trimestre 2023 (qui était encore à un niveau relativement élevé), reflétant un mois de mars difficile dans le bricolage, des taux d'intérêt élevés, et la baisse des permis de construire (-30% par rapport à il y a 2 ans).
Allemagne 	Le marché allemand du parquet a baissé de 14% en 2023 par rapport à 2022. Le premier trimestre 2024 n'a pas été aussi bon qu'en 2023 : -5 à -10% par rapport au premier trimestre 2023. La construction est toujours en baisse et on observe des faillites, des insolvabilités, des perturbations de grandes entreprises. Mais le creux de la vague semble avoir été atteint et une légère hausse pourrait être observée fin 2024.
Italie 	Le parquet n'est pas le seul secteur à souffrir de la situation, mais le marché commence lentement à être plus actif. La consommation italienne de parquet a baissé de 27 % en janvier 2024 par rapport à décembre 2023 et de 21 % par rapport à janvier 2023. Elle devrait chuter de 20 % au premier trimestre 2024 par rapport à la même période de l'année dernière.





Scandinavie 	Au cours du quatrième trimestre 2023, la consommation scandinave de parquet a baissé de -30% par rapport à 2022. Le premier trimestre 2024 devrait être stable. Le creux de la vague pourrait avoir été atteint. Les marchés norvégien (qui se redresse rapidement) et suédois (où les constructions résidentielles ont considérablement diminué) sont stables, tandis que le marché finlandais connaît la pire situation (manque de dépenses dû aux incertitudes) et que le marché danois (dont l'économie est axée sur les secteurs en croissance) se porte mieux.
Espagne 	L'amélioration de la situation économique en Espagne n'est due qu'aux services et au tourisme. Les taux d'intérêt sont trop élevés. La classe moyenne manque de pouvoir d'achat et se tourne vers des produits moins chers. Néanmoins, la consommation se stabilise à un niveau bas.
Suisse 	Le 4 th trimestre 2023 montre une baisse du marché suisse du parquet de 10-15% par rapport au même trimestre en 2022. Le 1 st trimestre 2024 est presque le même qu'en 2023, la situation est supposée rester stable pour le reste de l'année. L'activité de construction neuve devrait également être relativement stable pour le reste de l'année 2024.

Assemblée générale de la FEP et Congrès du parquet 2024

L'Assemblée générale de la FEP (68th) et le Congrès du Parquet (48th) se tiendront les 13 et 14 juin 2024 dans la ville culturelle et musicale de Vienne, en Autriche.

FEP, Bruxelles, avril 2024

Communiqué de presse également disponible sur <https://www.parquet.net/p/press.html>

Pour plus d'informations, veuillez contacter Isabelle Brose, directrice générale de la FEP - isabelle.brose@parquet.net

